\$\dagger \text{\$\dagger \ta} \text{\$\dagger \ta\ext{\$\dagger \text{\$\dagger \text{\$\dagger \text{\$\dagger \to



PORTADA VILLAVICENCIO REGIONALES NACIONALES BLOG OPINIÓN CULTURA TURISMO EMISORA TV



Ecopetrol genera más de 17.800 empleos mensuales en el Meta

Los municipios con mayor número de trabajadores contratados son Puerto Gaitán, Acacías y Villavicencio.

Compartir (3) (X) (S) (E) (A) (G) (G) (G)



Entre enero y septiembre del 2024 Ecopetrol generó un promedio mensual de 17.889 empleos con dedicación exclusiva para sus proyectos y operaciones en el departamento del Meta, a través de empresas contratistas, subcontratistas y proveedores.

Septiembre marcó un hito al alcanzar la cifra más alta del año, con un total de 19.466 empleos, lo que representa un incremento del 18,6 % respecto a enero del 2024, cuando se registraron 16.405 vinculaciones en la región.

El municipio con mayor número de trabajadores contratados es Puerto Galtán, con 7.888 personas, seguido por Acacías, con 6.290, Castilla La Nueva con 2.332, Villavicencio con 2.073 y Guamal con 824. En San Martin de los Llanos, Puerto Lleras y El Dorado se generaron 59 empleos.

Lea también

VIVEELMETA.COM

Ecopetrol capacita en energías renovables a estudiantes de Puerto Gaitán

De las vinculaciones reportadas en septiembre, el 81,4 % corresponde a mano de obra local, es decir, 15.864 personas residentes en la región que han encontrado oportunidades laborales a través de las empresas alladas de Ecopetrol.

A nivel nacional, las empresas contratistas de Ecopetrol vincularon a 75.693 personas entre enero y septiembre, lo que representa un aumento de 12.741 trabajadores en comparación con el primer semestre del año. Se destaca la vinculación de 20.749 mujeres (incluyendo madres cabeza de hogar), 2.093 personas de primer empleo, 1.719 de distintas etnias, 746 víctimas del conflicto armado y 164 personas en condición de discapacidad.

A través de sus empresas contratistas, Ecopetrol reafirma su compromiso con el desarrollo del departamento del Meta, al ofrecer oportunidades laborales que benefician directamente a sus habitantes y contribuyen a fortalecer la economía local.

4	Síganos en Google News	
	• •	O O
Etiquetas —		
Ecopetrol		÷

También le puede interesar



Hace 5 meses Se cumplió un mes del daño del acueducto en Villavicencio Hace 5 meses Estudian reubicar la Alcaldía de Villavicencio en el Palacio de Justicia Hace 1 mes Apareció sin vida uno de los militares arrastrados por el río Duda en el Meta Hace 1 mes Investigan el cruel asesinato de un perrito en Villavicencio Hace 6 meses
A construir 2.500
viviendas se
comprometió el alcalde
Alexander Baquero



Hace 8 meses
Alexander Baquero
expuso a la Contraloría
sobre obras
desfinanciadas de
Harman